

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento mantiene cerrada la guardería y no abrirá este año

El equipo de Gobierno sigue esperando informes de viabilidad a pesar de que la Junta concedió en octubre su apertura como centro incompleto para poder arrancar

EÑE | VILLAMAYOR

Lleva más de dos años construida, amueblada y equipada con todo lo necesario para recibir niños, pero ninguno de los equipos de Gobierno que han pasado por el Ayuntamiento de Villamayor ha conseguido abrir sus puertas. La guardería de Villamayor de Armuña seguirá cerrada como mínimo un trimestre más, ya que nadie espera que puedan utilizarse estas instalaciones antes de fin de año. Eso supone un nuevo retraso que se suma a los 26 meses que lleva sellado a cal y canto este edificio.

El alcalde en funciones de la localidad, José Martín Bravo y la edil de Cultura, María Cuesta, han reconocido que la apertura de la guardería está parada, exactamente en el mismo punto que hace nueve meses, cuando la Junta notificó al Ayuntamiento la autorización para abrirla como centro incompleto, es decir, que en lugar de abrir las tres aulas a la vez, podían abrir una y mezclar a niños de diferentes edades.

Esto había sido hasta ese momento el principal escollo por el que el centro no se había abierto, el temor del Consistorio a que no se ocuparan todas las plazas ofertadas, a pesar de que la localidad tiene 224 niños empadronados de cero a tres años (datos del padrón a 31 de junio de 2016) a los que habría que sumar los no empadronados.

Según aseguraba ayer la edil de Cultura, el Ayuntamiento sigue esperando un informe de su propio servicio de Intervención de viabilidad económica de las instalaciones para decidirse a abrir sus puertas, aunque también reconoce que no han hecho ningún estudio entre los padres



La guardería está cerrada desde hace más de dos años. | EÑE

41 plazas para 224 empadronados de 0 a 3 años

El centro infantil de Villamayor está preparado para acoger a 41 niños en un edificio moderno y cómodo situado en la urbanización Anantapur. Una cifra que no parece ser excesiva para los 224 niños empadronados en la localidad con edades comprendidas en el tramo en el que pueden acceder al centro, sin contar los muchos que no están en el registro municipal. A pesar de eso, el Ayuntamiento solicitó hace meses que pudiera abrir como centro incompleto para ir poco a poco ampliando las plazas debido a que consideraba que ha bajado el número de niños en el municipio y la crisis ha hecho que muchos padres prefieran dejarlos en casa. Sin embargo, a pesar de que tras esta autorización el Ayuntamiento se había comprometido a abrir la instalación a principios de 2016, a punto de empezar el nuevo curso sigue cerrada y con pocas esperanzas ya que para abrirla antes hay que contratar personal o sacar la gestión privada y sólo eso, puede llevar varios meses.

para comprobar el interés que podrían tener en llevar a sus hijos a este centro de educación infantil público.

La construcción de la guardería fue el resultado de una demanda constante del Ayuntamiento gobernado en su momento por Elena Diego en una localidad que crecía mucho y que necesitaba un espacio para sus niños. Finalmente, la Junta concedió la obra y la financiación dejándola lista para abrir hace más de dos años. El Consistorio pidió entonces a la Junta que la gestionara para evitar el gasto al considerar que había menos demanda y desde entonces sigue cerrada.

■ ALDEATEJADA

El Ayuntamiento publica las tasas del nuevo curso en la guardería

El Ayuntamiento ha publicado la ordenanza que regulará el uso de la guardería municipal de la localidad con el inicio del nuevo curso. Una ordenanza en la que estipulan los horarios en los que se abren las instalaciones, el precio por horas, por tramos, con o sin comedor y las tarifas. Los niños que están empadronados en la localidad se beneficiarán de una bonificación del Ayuntamiento que reduce el precio del servicio de guardería. | EÑE

■ VILLAMAYOR

La biblioteca municipal pone en marcha el Club de Lectura

Del 5 al 16 de septiembre de 2016 la Biblioteca Municipal de Villamayor pone en marcha la inscripción para el Club de Lectura de este nuevo curso. Las personas interesadas podrán apuntarse para ir completando las actividades que la biblioteca organizará en torno a la animación a la lectura. El nuevo club tendrá plazas limitadas y comenzará su actividad a principios de octubre. Aunque no se ha fijado el horario, será por las mañanas. | EÑE

■ DOÑINOS

El Ayuntamiento gasta 3.400 euros en reparaciones por vandalismo

El Ayuntamiento de Doñinos ha querido dar a conocer a los vecinos el gasto que han supuesto varias reparaciones derivadas de actos vandálicos para concienciarlos de lo que suponen estas agresiones a las arcas municipales. Así, el arreglo de toldos y la colocación de espuma en un poste en el parque de la hormiga ha costado 278 euros, mientras que la sustitución de cristales de la parte trasera del consultorio médico rotos por pedradas han sido 3.191 euros. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

4.500 vecinos disfrutaron de las noches de películas programadas en el Cine de Verano

Se han proyectado nueve films durante los meses de julio y agosto

EÑE | SANTA MARTA

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha facilitado la asistencia del programa de cine de verano "Tráete la silla" que ha contado con una asistencia estimada en torno a 4.500 personas. Esta actividad, que está incluida en el plan de ayudas culturales 2016 de Diputación de Salamanca ha contado con la proyección de

nueve películas durante los meses de julio y agosto coincidiendo con las fiestas patronales de Santa Marta. El cine de verano es una actividad que se ha desarrollado durante los últimos años en la localidad y que se ha consolidado cumpliendo los dos objetivos marcados, el hábito de asistir a una actividad cultural y crear un espacio de encuentro para los vecinos. El programa ha

contado con la proyección de películas propias del verano dirigidas a todos los públicos con una especial atención al público infantil y juvenil. El edil de Cultura, Francisco M. García, ha señalado que "se trata de un programa totalmente asentado que es muy esperado por los vecinos y que año a año se aumenta el número de espectadores así como la calidad de las proyecciones".



Imagen de una concurrida jornada de cine de verano. | EÑE